

be.tex® Triple White FR

Art.No. 4244-26 BE



STORY

be.tex Triple White FR ist in den USA bereits ein Topseller für Kederrahmen, Werbevorhänge und Banner. Durch seine Blickdichtigkeit überzeugt Triple White im Vergleich zu Wirkwaren für vergleichbare Anwendungen. Durch den integrierten Colorbooster erzielen Sie eine brillante Farbwiedergabe und hochauflösende Drucke. Knickfrei und sehr weiche Haptik.

be.tex Triple white FR is already a top seller in the USA for frames, advertising curtains and banners. Triple White convinces with its opacity in comparison to knitted fabrics for comparable applications. The integrated colorbooster provides brilliant color reproduction and high-resolution prints. Crease-resistant and very soft feel.

ANWENDUNGEN / APPLICATIONS

Hauptanwendung / Main Application:

Display-Rahmensysteme / Display Frame System

Weitere Anwendungsmöglichkeiten / Also suitable for:

Pop-up Display System / Pop-up Display System

Schallschutz / Sound Absorbing

Vorhänge / Curtain

Messebau / Stand Construction

WEITERE EIGENSCHAFTEN / FURTHER FEATURES

besonders weicher Griff / Very Soft Touch

knitterfrei / Crease Free

schallabsorbierend / Sound Absorbing

FAKTEN / FACTS

Material / Material: 100 % Polyester / Webware / Woven

Breite / Width: 160 / 260 / 320 cm

Gewicht / Weight: ca. 235 g/m²

Dicke / Thickness: 350 µm

Transmission / Transmission: ca. 27 %

L*a*b*- Weißgrad / L*a*b* Whitepoint: ca. 95*3,7*-13,4

Kalender / Calender: 195 °C / 45 sec

BEMERKUNG / REMARKS

Wichtig: Machen Sie einen Drucktest! Viele Faktoren beeinflussen das Textil beim Druck und in der Anwendung. Alle technischen Angaben wurden nach dem aktuellen Stand der Messtechnik ermittelt und geben die Werte der Messprobe wieder. Trotz höchster Qualitätsstandards kann es zu produktionstechnischen Abweichungen kommen – alle Angaben sind rechtlich nicht bindend und ohne Gewähr.

Important: Run a print test! Many factors influence the textile during printing and application. All technical data were determined according to the current state of measurement technology and reflect the values of the measurement sample. Despite the highest quality standards, there may be production deviations – all information are legally non-binding and without guarantee.

